13/06/2022 05:23 about:blank

undefined - lundi 13 juin 2022

Vos communes

## CREYS-MÉPIEU L'école de musique a réussi son gala



Les jeunes élèves savent aussi bien faire de l'accompagnement que des solos sur leurs instruments.

Après deux années difficiles, l'école de musique du village présentait son gala à la salle des fêtes de Creys samedi en soirée. Pour l'occasion, le public était venu très nombreux, plus d'une centaine de personnes, pour saluer le travail des élèves d'Entre deux mondes et de leur professeur, Mustapha Elyakine.

Le spectacle se déroulait en plusieurs temps. La première partie était dédiée aux élèves de l'atelier guitare qui ont joué douze morceaux avec beaucoup d'application et de réussite. Parmi ces airs, le public a chanté avec eux "Les merveilleuses cités d'or".

Ensuite, les élèves de la classe percussions du monde, très expérimentés dans leur domaine, ont enflammé la salle avec des rythmes africains frappés sur des djembés et des cajóns. Ils ont laissé la place à l'atelier des grands qui a présenté une vingtaine de morceaux guitare et chant, le public participant au spectacle en tapant dans les mains, et en chantant avec eux pour les airs les plus connus.

À la fin de la soirée, une bataille de batteries a fait trembler les murs, permettant de constater le progrès réalisé pendant l'année par les élèves de cette discipline.

Au final de ce concert remarquable, l'ensemble des élèves a salué le public, et, Céline Lefranc, la présidente de l'association, a rappelé que les inscriptions pour la saison prochaine étaient ouvertes.

about:blank 1/2

13/06/2022 05:23 about:blank



Le professeur, Mustapha Elyakine.



le groupe « percussions » a présenté des morceaux africains Photo Le DL/Suzanne BERGER